



■ Luis Téllez (der.), presidente de la BMV, dijo que se han acercado fondos de inversión interesados en energía.

Interesa a fondos invertir en energía

Señala presidente de la BMV que preocupan a inversionistas los mecanismos

ALEJANDRA LÓPEZ

MÉXICO.- A la Bolsa Mexicana de Valores se han acercado por lo menos 10 fondos de inversiones internacionales interesados en destinar sus recursos a la generación de energía en México, dijo Luis Téllez, presidente del organismo.

En su participación en una conferencia, dijo que estos fondos son de Estados Unidos, Norteamérica, Asia y Latinoamérica.

Señaló que la principal preocupación de las empresas son los mecanismos para invertir, pues las leyes apenas tienen poco más de un mes que se promulgaron y el esquema es novedoso.

“Creo que he recibido entre 10 y 12 fondos que han venido de Estados Unidos, de Europa, Medio Oriente, brasileños, que están interesados en invertir

en energía. Cómo hacerlo es lo que todavía no saben.

“Las leyes acaban de salir y este va a ser un proceso que va a ser relativamente rápido porque ya se tomaron las decisiones de la ronda cero y la ronda uno, pero otras inversiones tomarán algún tiempo”, dijo el ex Secretario de Energía.

Durante su presentación ante representantes del sector, el titular de la BMV señaló que el bajo precio del gas natural en Estados Unidos presenta una ventaja para México.

Esto porque a través de la importación del combustible, existirá la posibilidad para el segmento eléctrico de generar energía con el precio más bajo del mundo.

“Vamos a llegar a tener las tarifas más baratas o de las más baratas en el mundo”, dijo el funcionario.

La aprobación de una reforma energética en México tendría un impacto positivo en el mediano plazo, pero es poco probable que tenga un efecto inmediato en la calificación crediticia del País, dijo la agencia Fitch.